



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Planet-score entre dans une nouvelle phase de son développement : l'ITAB innove avec une structuration permettant de garantir l'indépendance du dispositif

Paris, le 20 avril 2023

L'Institut technique de l'agriculture et de l'alimentation biologiques (ITAB) a investi de longue date les questions d'évaluation environnementale. Différents travaux ont été menés et au vu des enjeux, l'ITAB a décidé d'initier un outil pour valoriser les démarches de progrès et accélérer les mutations : le Planet-Score. L'objectif est de rendre visibles les évolutions des pratiques agricoles et agro-alimentaires, et de favoriser l'écoconception dans les entreprises. Rapidement rejoint par de nombreux partenaires scientifiques, économiques et de la société civile, l'ITAB a décidé d'accorder une place à ce projet singulier au sein de son incubateur.

Plébiscité par les entreprises et les consommateurs, le Planet Score a poursuivi son développement dans le respect de ses principes fondateurs. Avec une méthodologie robuste, scientifique et transparente, c'est désormais un outil puissant pour aider le consommateur à faire des achats éclairés et les entreprises à procéder à des reformulations pertinentes.

Aujourd'hui, le Planet-score entre dans une nouvelle phase de son déploiement. Conscient des enjeux liés à une information environnementale sincère et pertinente dans le secteur agroalimentaire, le Conseil d'Administration de l'Institut a pris la décision de poursuivre le développement du Planet-score en réalisant une spin-off, selon une approche mobilisée classiquement par des instituts tels que l'INRAE ou le CNRS par exemple. Une structure non lucrative d'intérêt général de type fonds de dotation est en cours de création et sera détentrice de la marque Planet-score. En parallèle, l'Institut a créé avec ses partenaires une entreprise à mission sous forme de SAS, qui a pour objet de réaliser les évaluations et d'accompagner les entreprises dans leurs démarches de compréhension des enjeux environnementaux et d'écoconception des produits. Un contrat de licence entre le fonds de dotation et la SAS permettra un usage exclusif de la marque tout en s'assurant du respect des principes fondateurs de ce dispositif.

Les administrateurs ont salué le travail accompli et le chemin parcouru, et ont confirmé l'engagement de l'institut dans les travaux en lien avec les externalités environnementales, au service de la transition écologique de l'agriculture et de l'alimentation.

Retrouvez ce communiqué et celui de la SAS Planet-score [sur ce lien](#).

Plus d'informations sur le déploiement du Planet-score :

actualités de [mars 2023](#), [décembre](#), [novembre](#) et [octobre 2022](#). Ainsi que les [actualités européennes](#).

